



Hessischer
Staatspreis
Universelles
Design 2018

HESSEN



Urkunde

Im Rahmen des Wettbewerbsverfahrens des Jahres 2018 erhält
der Wettbewerbsbeitrag

**DIE SANIERUNG/DER UMBAU „BARRIEREFREIES BAD“
VON EVA LOREY INNENARCHITEKTUR**

im Namen der Hessischen Landesregierung den Hessischen
Staatspreis Universelles Design zugesprochen.

Das innovative Konzept und deren qualitätvolle Umsetzung
stellen einen herausragenden Beitrag im Sinne eines „Designs
für Alle“ dar.

Wiesbaden, im November 2018



Dr. Martin J. Worms
Staatssekretär
Hessisches Ministerium
der Finanzen



Dr. Wolfgang Dippel
Staatssekretär
Hessisches Ministerium
für Soziales und Integration